



## Oposición se lanza contra Dos Bocas: acusan opacidad y refinería en 'obra negra'

El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró la primera etapa constructiva de la Refinería Olmeca, en Dos Bocas; lo que desató las críticas de la oposición, quienes hacen ver que el megaproyecto todavía no está terminado.

Lo cierto es que esta es la primera parte de la construcción, pues tendrá que pasar por 6 meses de prueba para que en 2023 comience a producir, según datos de AMLO, 340 mil barriles diarios de petróleo.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que la refinería está en obra negra e inconclusa, lo que sería un fiasco: “Es inaudito que se continúe engañando a l@s mexican@s, ufanándose en que cumple con sus promesas. Hoy, López Obrador inaugurará la primera etapa de Dos Bocas, en obra negra, inconclusa y en etapa de pruebas que durarán un año. ¡Un fiasco! No producirá un solo litro de combustible”.

En tanto, el expresidente Vicente Fox aseguró que es “típico” de la Cuarta Transformación el que se gane los reclamos de los vecinos de la Refinería Olmeca, pero también la acusó de ser una obra opaca “para poder robar”.

En otro momento, Fox Quesada sostuvo que un auditor de Pemex renunció a su cargo “por malas gestiones en refinería de Dos Bocas” y expresó: “Bravo morenos”.

El diputado federal del PAN, Jorge Triana, acusó que la “falsa refinería Olmeca está plagada de opacidad y corrupción”. Añadió que la secretaria de Energía, Rocío Nahle, adjudicó contratos por más de 5 mil millones de pesos a una empresa en donde participa su compadre Arturo Quintanilla Hayek.

La senadora Kenia López Rabadán resaltó algunas fallas y comparó los mecanismos aplicados en este sexenio como “la rifa del avión sin avión” y ahora con la inauguración de Dos Bocas se trata de una “refinería que no refina”.

Mientras que para el diputado del PAN y excandidato presidencial, Gabriel Quadri, la inauguración de la Refinería Olmeca es una “farsa cínica” que provoca un “gigantesco daño patrimonial a la nación”.

<https://politico.mx/oposicion-se-lanza-contra-dos-bocas-acusan-opacidad-y-refineria-en-obra-negra>